

Groupe « Pour une Communauté d'avenir »

Depuis la rentrée de septembre, la réalisation des grands projets de la Communauté a connu un coup d'accélérateur.

La structure juridique qui doit porter la création de l'unité de méthanisation sur le territoire de la Communauté a été adoptée le 28 septembre. Cette unité, qui permettra la production de biogaz, est une action forte, positionnant l'agglomération comme un acteur important du développement durable, dans le cadre d'un projet transversal : assainissement, transport, climat/énergie, déchets...

La Communauté poursuit également les premières étapes du projet de requalification du Quartier Centre Gare, essentiel pour tout le territoire, avec l'achat au mois de septembre de parcelles stratégiques.

Les 10 et 11 octobre derniers, le Musée de la Gendarmerie nationale a ouvert ses portes au public. Au-delà du formidable succès populaire (plus de 7000 visiteurs en 2 jours), ce Musée représente un équipement culturel et touristique d'envergure nationale et internationale qu'il convient désormais d'insérer dans le parcours touristique extrêmement riche du sud Seine-et-Marne.

Enfin, la Communauté a adopté le 26 octobre une délibération autorisant l'achat, en indivision avec l'Université Paris II, des bâtiments de l'ex-IUFM à Melun qui appartiennent au Département. C'est une première étape importante pour le développement universitaire sur notre territoire qui doit être validée par le Ministère de l'Enseignement Supérieur dans les prochaines semaines. Cela confortera la place de la Communauté comme pôle universitaire de premier plan en Seine-et-Marne.

Nous vous souhaitons à tous, d'excellentes fêtes de fin d'année.

Gérard Aubrun, Président du Groupe

Louis Vogel, Président de la Communauté Melun Val de Seine